

2024年度 3学期始業式



3学期の始業式がありました。校長先生からは「自分という作品を仕上げる」ための努力をしてほしいとの話がありました。また、「高さから高さへ」の3学期にするために、特に「はさみ歩き」「挨拶」「整った教室・廊下・靴箱」の3点に気をつけて生活してほしいとの話がありました。寒い体育館でしたが、みんなしっかりと話を聞くことができました。



「3学期にがんばりたいことや目標などを発表できる人は手を挙げてください。」と教務主任が呼びかけたところ、数名の児童が進んで手を挙げて発表しました。そして、しっかりと自分の目標を話し、周りの子どもたちも静かに聞いていました。大勢の全校児童の前で話す姿が大変すばらしかったです。



始業式の後、生活指導主任から、3学期の生活で気をつけてほしいこととして、「挨拶」「廊下歩行」「スリッパ並べ」「おむすびそうじ」「交通安全」の話がありました。どの項目も、しっかり気をつけていけば、楽しく安全な学校生活を送れることと思います。



始業式からもどって早速、みんなで力を合わせて大掃除を行いました。それぞれ分担した場所に行き、「おむすびそうじ」(おくれず、むごんで、すみずみまで、びゅーていふおー)の合言葉のもと真剣に取り組みました。冷たい水に負けず、よく頑張っていました。